



Vol. 27 萊 Novembre 1899 萊 N° 8

Annales de la Bonne Sainte Anne

de Beaupré

Chronique

Soir des pèlerinages. — L'aurore des pèlerinages s'était annoncée brillante et pleine d'espoir. Les paroisses dont nous avons parlé l'année dernière, sont revenues apporter à sainte Anne leurs hommages et leurs prières. De nouvelles paroisses, notamment des Etats-Unis, sont venues s'y ajouter. Les pèlerins sont plus nombreux que d'ordinaire : les mois de juin, juillet et la première moitié d'août que j'appellerai le midi des pèlerinages ont été une touchante série de pieuses manifestations. Nous voici à la fin de notre compte-rendu, au soir des pèlerinages. Quelque bref qu'il soit, il édifiera nos lecteurs, en leur montrant combien est vif l'amour pour sainte Anne au cœur du peuple qu'elle a choisi. — Nous donnons du 16 août au 17 septembre.

Mois d'Août (suite)

Sa Grandeur Mgr. F.-X. Cloutier et le pèlerinage des Trois-Rivières. — Le 16 août, dans l'après-midi, nous arriva le beau et grand pèlerinage des Trois-Rivières, sous la haute présidence de Sa Grandeur Mgr F.-X. Cloutier, le nouvel évêque du diocèse.